

取引先の魅力 動画で配信

地元企業への取材と動画撮影を行うエネジンの担当者
(左側2人) || 浜松市中区の白羽楽器



中 区 の
エ ネ ジ ン

LPガス販売のエネジン（浜松市中区）はこのほど、取引先などの魅力や事業内容を動画で配信する地域貢献活動を新たに始めた。

顧客と情報共有 PRを支援

今月中旬には、担当者が中区の白羽楽器を訪ねた。店頭販売するグランド、アップライトの各ピアノの特徴を担当者から聞き取り、音色は実際に演奏してもらって収録した。集こもり需要で演奏人口が増えつつある現状をはじめ、調律や修理時の工夫点も取材した。

会員制交流サイト（SNS）を駆使し、県内に約5万人いる顧客との情報共有や取引先約千社のPR支援を続ける同社。ブログから閲覧できる動画も新たに発信し、コロナ禍で経済的影響を受ける地元企業の課題解決などにつなげるといふ。

（浜松総局・荻島浩太）

エネジンでは、地元企業の魅力や事業内容を動画で配信する活動を始めました。先日は、浜松市中区の白羽楽器様へお伺いし、各ピアノの特徴や音色など、取り扱っている楽器についてや、修理や調律などの工夫点なども取材時に教えていただき動画撮影をさせて頂きました。動画では、文字だけでは表せない雰囲気などを伝えることができるので、お客様のお役立ち手段として、今までの取材とは違う角度から魅力をお伝え出来るかと思えます！今後もお客様へのお役立ちが出来る活動を継続していきます。

令和3年(2021年)5月26日(水)

静岡新聞掲載